

Geyersche starten furios in die Saison

RASTBÜCHL – Zum Auftakt der Deutschlandpokalserie der Nordischen Kombinierer hat es für den SSV Geyer einen Doppelerfolg gegeben. Im bayrischen Rastbüchl legten die Junioren Terence Weber und Philipp Mauersberger einen nahezu perfekten Start hin. An beiden Tagen siegte Weber, Mauersberger wurde Dritter und Zweiter. Bei Schneefällen, Wind und nasskaltem Wetter zeigten beide, dass sie auch mit widrigen Bedingungen klar kommen. Nicht ganz so gut lief es für Lukas Fischer, der bei den beiden Wettbewerben jeweils Rang 11 belegte. (mas)